



Beschluss

Nr. **25/20/07G**
Vom **14.05.2025**
P241753

Investitionsbeitrag an die Projektierung der neuen Margarethenbrücke

24.1753.01, Ratschlag des RR vom 08.01.2025

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Ratschlag des Regierungsrates Nr. 24.1753.01 vom 8. Januar 2025 und nach dem mündlichen Antrag der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission vom 14. Mai 2025, beschliesst:

Zur Beteiligung an der Projektierung der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) für die neue Margarethenbrücke werden Ausgaben von Fr. 8'900'000 zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich 1 «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur» bewilligt.

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Er unterliegt dem Referendum.